
跡地利用を行政だけに任せるのではなく、岩野田に住む皆さんの意見や要望を反映するものにし
たい。（服部会⾧） 
広く岩野田に住む皆さんの意見を聞く（募る）ことができる方法を検討してみる。（事務局） 
 

８．各団体、自治会の取組みや課題等 報告 
毎年、岩崎みこしまつりの日と自治会・各団体の行事がバッティングするケースが多い。 
日程がバッティングすると、各組織で活躍している皆さんの力が分散してもったいない。 
岩野田地区全体を俯瞰して日程調整（日程決め）できるような改善策はないか。 
（岩崎みこし保存会：伊佐治さん） 
毎年、各地域・団体の行事日程（年間スケジュール）が出揃うのがまちまちで調整が難しい。 
まち協には、各地域の自治会、団体、学校関係者が委員として参加している。まち協で各自治会・
団体・学校行事等 全体のスケジュールを見渡せるような仕組みができないか。（林祐二さん） 
まち協役員会で検討してみます。（事務局） 
 

・その他  
  ・納涼夏祭りについて 

三田洞東 8/5（予備日 8/6）   上岩崎 8/19 (予備 8/20) の日程で開催予定です。 
岩野田まちづくり協議会も協力してほしい。（神谷政人さん） 
了解です。（事務局） 

  ・防災訓練について（服部会⾧） 
現在、7/22（土）の防災会議に向けて自治会メンバーを中心に検討中である。 
 ・地域のハザードマップをもとにした防災講座 
 ・自治会役員による難所開設訓練 等 
が検討されているが、現時点で未決である。 

  ・まちだより 12 号の発行について（事務局） 
予定通り７月に発行できるように事務局で進めています。 
草案をお配りしましたので検証をお願いします。 

  ・役員・委員の皆さまとの連絡手段について（事務局） 
通信費用（主に郵便）削減と情報伝達のスピードアップを目的に、今後は電子メールを活用
していきたいと考えています。ご協力・ご理解いただきますようお願い致します。 

  ・岐阜城北高校わいわい広場（11/23）について（下平校⾧） 
岐阜城北高校は、ビジネス系列 会計系列 情報系列 文化科学系列 芸術文化系列   
子ども生活コース ファッションコース 食生活コースを持っている。わいわい広場は、こ
れらを学ぶ生徒にとって大事な発表の場でもある。 

  ・岐阜市放課後チャイルドコミュニティについて～安全・安心な子どもの居場所づくり～ 
（岩野田小校⾧：小西さん 地域コーディネータ：神谷政人さん） 
教育活動サポータを募集します。要求されるスキルのある方はご協力ください 
     
 

次回の全体会は、９月 16 日（土） 19：00～ 岩野田公民館 ２階大ホール を予定しています。 


